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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Seiler,
sehr geehrte Frau Beigeordnete Münch-Weinmann,

Anfrage: Verfüllung von Waldwegen mit Bauschutt

bei einer Begehung des Stadt- und Bürgerhospitalwaldes ist uns im Bereich nördlich der
Iggelheimerstraße im Schutzgebiet für Grund- und Quellwassergewinnung aufgefallen, dass Waldwege
auf längeren Strecken mit Bauschutt verfestigt wurden. Das Gebiet ist im FNP 2020 zur
Wasserversorgung der Stadt Speyer ausgewiesen, es befinden sich dort mehrere Tiefbrunnen (Abb.1)

Abb.: 1

Hierzu haben wir folgende Fragen:

1. Wann wurden diese Wege mit Bauschutt verfestigt?

2. Kommt der Bauschutt aus der Bauschuttdeponie „Kleine Lann“?

3. Wurde der Bauschutt vor Ausbringen auf den Wegen auf Schadstoffe untersucht?

4. Nachweislich sind auf den Wegen Fliesen- und Asphaltstücke zu finden. Kann ausgeschlossen werden,
dass der Asphalt nicht teerhaltig ist und somit bei Regen durch Auswaschen von polyzyklischen
aromatischen Kohlenwasserstoffen in das Grundwasser gelangt?

5. Wurden in den letzten 5 Jahren Proben durch die untere Umweltbehörde genommen und wenn ja,
wie lautet das Untersuchungsergebnis bezüglich eventuell vorhandener Schadstoffe?

Könnten Sie bitte die Fraktionen über den aktuellen Stand informieren, gerne auch schriftlich.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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